

Le président cubain Raul Castro reçoit à La Havane son homologue autrichien, Heinz Fischer



La Havane, 3 mars, (RHC/PL).- Le président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, Raul Castro, a reçu ce mercredi son homologue autrichien, Heinz Fischer qui réalise une visite officielle dans notre pays.

Au cours de l'entretien qui s'est déroulé au Palais de la Révolution, ici à La Havane, les deux chefs d'État ont salué le niveau positif des relations bilatérales qui arrivent cette année à leurs 70 ans.

Raul Castro et Heinz Fischer ont également fait remarquer la croissance progressive des liens économiques et commerciaux ainsi que la coopération mutuelle.

Peu avant, le président autrichien avait déposé une gerbe devant le monument de José Martí, notre Héros national.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86090-le-president-cubain-raul-castro-recoit-a-la-havane-son-homologue-autrichien-heinz-fischer>



Radio Habana Cuba